

Communiqué EELV Languedoc-Roussillon

Réaction à la condamnation du Président de la Région

Pour la seconde fois, une condamnation pénale est infligée au Président de la Région Languedoc-Roussillon. La première pour complicité de faux et minoration des comptes de campagne; la seconde pour délit de favoritisme.

Ces condamnations témoignent de manquements graves à l'obligation de vérité et de loyauté que tout élu doit à ses administrés. Europe Ecologie Les Verts Languedoc-Roussillon, attristé par ces faits, espère vivement que le Parti Socialiste exigera le départ de Monsieur Christian Bourquin de ses fonctions électives.

C'est à ce prix que la promesse d'une République exemplaire, chère aux forces de gauche et à nos concitoyens, deviendra une réalité.

Agnès Langevine

Secrétaire régionale EELV Languedoc-Roussillon
06 62 63 08 61

Alienor Bertrand

Porte-parole EELV Languedoc-Roussillon
06 78 41 26 71

Europe Ecologie Les Verts Languedoc-Roussillon
7, bd Ledru-Rollin - 34 000 Montpellier